

Tragischer Unfall bei Rettungseinsatz

30-jähriger Sanitäter starb in Horn

(eho) Auf dem Weg zu einem Einsatz ist gestern in Horn ein 30-jähriger Sanitäter mit dem Rettungswagen tödlich verunglückt. Laut Feuerwehr waren zwei Männer in dem Wagen stadteinwärts unterwegs, als sie gegen 15.10 Uhr im Kreuzungsbereich Leher Heerstraße/Luisenthal in einen Unfall mit einem anderen Pkw verwickelt wurden. Dabei soll ihr Wagen den Pkw gestreift haben und dann seitlich gegen einen Strommast geprallt sein. Der 30-jährige Beifahrer wurde eingeklemmt und musste von der Feuerwehr befreit werden. Er starb noch an der Unfallstelle; seine alarmierten Kollegen vom Rettungsdienst konnten ihm nicht mehr helfen. Der Fahrer des Rettungswagens kam mit einem Schock ins Krankenhaus. Die Polizei hat die Ermittlungen zur Unfallursache aufgenommen.

Weser-Kurier 22.10.2002

Jetzt steh'n wir hier –
wer von uns weiß schon,
welchen Weg er geht.
Wenn ein neuer Tag kommt,
ist nichts, wie es einmal war.
Rio Reiser

Helfen ist unsere Aufgabe.

Manchmal ist dieses nicht mehr möglich!

Tief betroffen nehmen wir Abschied von unserem Mitglied

Jan Wellbrock

der im Rahmen seiner ehrenamtlichen Tätigkeit auf einer Einsatzfahrt im Rettungsdienst tödlich verunglückte.

Unser Mitgefühl gilt den Angehörigen und Freunden.

**Arbeiter-Samariter-Bund
Landesverband Bremen e.V.**

Der Vorstand
im Namen aller Kollegen